

豊中いじめ撲滅宣言

平成18年11月20日
深谷市立豊里中学校 生徒会

今、社会では「いじめ」により、多くの方が傷つき時には命を失ってしまう中学生がいます。

このことは、同じ中学生として、他人事ではありません。

わたしたちは、豊中から「いじめ」をなくし、明るく笑顔のたえない学校をつくることを誓います。

一. いじめをしない させない 許さない
学校をみんなで作ります。

一. 一人一人の尊い命を、絶対にみんな
で守ります。

いじめや暴力をなくそう

教育長アピール

いじめや暴力などにより苦しみ、時には、いのちをなくすという事故や事件がいまだに全国で起きています。このようなことは、深谷市で決して起こしてはいけません。

そこで、みなさんにうたえます。

園児・児童生徒のみなさんに実行してもらいたいこと

- 1 友だちにいじめや暴力を行いません。
- 2 あたたかい心と言葉で友だちに接します。
- 3 どんなに小さいいじめや暴力も許しません。
- 4 いじめや暴力を見て見ぬふりはしません。

保護者の皆様へ

何気ない言葉や行いが、時には、相手の心を知らず知らずのうちに傷つけ、苦しめることがあります。まして、意識的に人を傷つける言葉や暴力などは、決して許されることではありません。

保護者の皆様には、自分のお子さんの「小さな変化」に気づく目をもち、気になることがありましたら、直ちに学校や教育委員会へ相談くださいますようお願いいたします。

私たちは、子どもたちが笑顔で元気よく過ごせるよう、保護者の皆様と一緒に考え、行動したいと思っています。



平成24年 7月20日
深谷市教育委員会教育長
小柳光春

「ありがとう」があふれる街「ふかや」